

Bürgerinformationsveranstaltung „Jahnwiese“

Kerpen, 05.10.2022

Um die Entwicklung im Bereich „Jahnwiese“ weiter voranzutreiben, lädt die Kolpingstadt Kerpen zu einer Bürgerinformationsveranstaltung in der Jahnhalle in Kerpen am 17.10.2022 ab 18 Uhr ein. Im Laufe des Abends sollen die städtebaulichen Entwurfsvarianten aus der vorangegangenen Mehrfachbeauftragung der Öffentlichkeit vorgestellt und im Plenum erörtert werden.

Die Flächenentwicklung „Jahnwiese“ steht im Zusammenhang mit der geplanten Verlagerung der Sportanlagen an die Humboldtstraße unmittelbar an dem geplanten neuen Standort für den Neubau des Europa - Gymnasiums. Es bildet damit einen maßgeblichen Anteil an der Gesamtmaßnahme des „Integrierten städtebaulichen Entwicklungskonzepts (ISEK) Maastrichter Straße im Ortsteil Kerpen“.

Als Grundlage für die Entwicklung einer städtebaulichen Leitidee für die insgesamt 4,5 Hektar große Fläche wurde Ende Dezember 2021 ein wettbewerbsähnliches Verfahren in Form einer Mehrfachbeauftragung von Planungsbüros initiiert. Die Ergebnisse stehen nun zur Diskussion als Grundlage für die weitere städtebauliche Konzeption und bauplanerischen Ausarbeitung.

Alle interessierten Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen, über die Entwurfsvarianten mit zu diskutieren und die künftige Quartiersentwicklung nachhaltig mit zu gestalten. Darüber hinaus besteht die Möglichkeit, Anregungen und Ideen online über die Beteiligungs-Plattform <https://wettbewerb-jahnwiese.de/> im Zeitraum vom 18.10. bis einschließlich 01.11.2022 einzubringen.

Anmeldung zur Teilnahme am Bürgerinformationsabend sind nicht erforderlich.